



Let's Hear From You! Como Me Hice Un Aficionado



por Gaiun, 40 años, Vendedor, Tokio

Nací en Saitama, pero mis padres nacieron en Fukuoka, así que tengo un cariño especial por los luchadores de sumo de Fukuoka. Obviamente el héroe en la ciudad natal de mis padres es Kaio. Es muy fuerte, incluso a una edad tan avanzada. Cuando está en marcha el torneo de Fukuoka, la ciudad está llena de carteles de sumo y la cara Kaio siempre es la más grande. Es un gran embajador de nuestra ciudad, y estoy muy contento de que tenga el récord de triunfos en su carrera en makuuchi.

Aunque la mayoría de los de Fukuoka apoyan a Kaio, yo la

verdad es que sigo a Kakizoe. ¿Le conocéis? Es muy bajo pero está muy capacitado técnicamente y yo le veo muy fuerte. Es un gran ejemplo de espíritu de lucha de sumo. Creo que una vez llegó a komusubi y ahora lo está haciendo bien. Me explico: Kakizoe es de Oita, que está cerca de Fukuoka, por lo que tiene muchos seguidores por allí abajo.

Me acuerdo de su combate contra Aran en 2008, que fue una de las mayores batallas tsuppari jamás vista, y todo el mundo en el pabellón quería que ganara. Oí que Kakizoe tuvo una vez un tsukebito de Tonga. Me gustaría haber

conocido a este chico y haber practicado mi inglés con él.

Actualmente tengo mucho trabajo duro en mi oficina, así que no me es posible ver el sumo en televisión. Además me van a trasladar a Seattle en mayo, así que mis posibilidades de ver sumo serán cada vez menores.

En el pasado torneo me impresionó mucho Baruto, y creo que ahora es más fuerte que Kotooshu. No sé si podrá llegar a yokozuna, pero sin duda aportará mucha animación ahora que Asashoryu se ha ido.